



000157088

La Discusión, Chillán, 14. VIII. 1984 p. 2.

Mosaico

2688
Por Abelardo Troy

1943

¿QUIEN ES MAURA BRESCIA?

Digamos que es periodista, novelista y ocasionalmente, editora. De su primera condición procede su libro—reportaje "Mares de leyenda", que ya reseñamos en esta misma columna el 8 de febrero del presente año; de su segunda condición es "Fembra", novela que la retrata como una mujer de grandes impaciencias, en tanto que su tercera condición, la de editora, se expresa en "El Mundo de Adán", de José de Val y "El Mundo de Eva", de Inés Cornejo.

Algo sobre "Fembra"? Aquí va. Son 128 páginas, con el sello editorial de "Mare Nostrum". Se leen vertiginosamente, alentado por la agilidad, dinamismo y amenidad del relato. Al final de su lectura, uno queda con la sensación de que ocho relatos fueron pocos, por lo menos para este libro y escritos por esta autora. La eloquencia de las realidades que describe en cada uno de ellos no da lugar a otra especulación que no sea aquella que se define en la propia experiencia de cada uno como lector. La pérdida del amor, la incompatibilidad conyugal, la sensación de soledad, la angustia existencial, la confrontación ideológica, la vida en territorios extraños, todo eso está aquí expresado por personajes que no disimulan la urgencia de sus afanes y la inquietud derivada de sus propios comportamientos. El relato nominado "La primavera rumana de la señorita PH", nos parece el cuento mejor logrado, tanto por el tema, como por el suspense que ella le imprime al relato, pero, por sobre todo, a la calidad del lenguaje que emplea.

Experiencia internacional tiene mucha, a través de sus viajes y de las diferentes actividades que ha ejercido en el exterior. Fue galardonada con el Premio Club Zonta de Periodismo y el Premio "Andrés Bello" a la Mejor Cronista. Trabajó en París como asistente de dirección en obras de García Márquez para el teatro francés. Realizadora de cine, camarógrafa de documentales, viajera empedernida. Incitada por sus anhelos de búsqueda, arribó a la Isla de Juan Fernández hace más de una década. Producto de su permanencia allí es su libro "Mares de Leyenda", que le exigió hurgar en bibliotecas del Viejo y Nuevo Mundo.

Tal es la escritora que hoy presenta el Grupo Literario Nublo en un encuentro con ella, que se anticipa muy grato. La conversación será en la Sala de Exposiciones "Silvia Molina" (Isabel Riquelme 473), a las 20 horas.

¡Queda usted invitado, amigo lector!

ESCUELA DE INVIERNO

"Salud Mental en el Estudiante", es el tema central de la Escuela de Invierno, que el próximo martes inaugura el Colegio Concepción—Chillán y la Comisión Mixta de Educación y Salud de Nublo.

Será abordado este tema desde el punto de vista médico, psicológico y pedagógico y se cumplirá en tres sesiones, que se realizarán los martes 18 y 25 del presente mes y el martes 1º de septiembre.

Están invitados a participar como relatores en esta jornada, el Dr. Espio Kakwagi Sifri y el sacerdote Félix Martínez Rodríguez. Culminará esta experiencia con un banquete, donde obviamente los asistentes también tendrán derecho a intervenir.

Quienes deseen concurrir a esta Escuela de Invierno, pueden hacer las consultas en la secretaría del Colegio Concepción—Chillán.

Mosaico [artículo] Abelardo Troy.

Libros y documentos

AUTORÍA

Troy, Abelardo, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mosaico [artículo] Abelardo Troy.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)